

Ni más cuentas por cobrar y pagar, ni más desvío y robo del combustible

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Miércoles, 03 Abril 2019 15:06

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 8587

El gobierno en Pinar del Rio decidió cerrar el capítulo de las cuentas por pagar y por cobrar envejecidas, y de aplicar con todo el rigor las medidas contra el desvío y robo de combustibles, según el análisis realizado esta semana en su Consejo de la Administración Provincial (CAP).

Se llamó a la atención inmediata de la aplicación irrestricta de las 12 medidas contra el desvío y robo de los combustibles, un problema estatal denunciado por las altas esferas del país y que debe detenerse de inmediato.

La instrucción está dada, las medidas están escritas y divulgadas, sin embargo se constata sistemáticamente que personas indecorosas lo sustraen en beneficio de negocios privados.

La situación ha obligado a que todo funcionario que no cumpla con sus responsabilidades se le apliquen medidas administrativas y políticas, y cada caso probado llevarlo ante la Comisión de cuadros, además del análisis correspondiente en cada consejo de dirección.

El debate sobre importantes temas estuvo presidido también por Juan Carlos Artigas, integrante del Buró Provincial del Partido, y Regla María Ferrer, vicepresidenta del Órgano de Administración Provincial del Poder Popular.

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Miércoles, 03 Abril 2019 15:06

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 8587



Barreto explica sobre las cuentas por cobrar y por pagar.

Sobre el segundo asunto, Ernesto Barreto Castillo, presidente del CAP y de la Asamblea Provincial del Poder Popular, dijo que es inadmisibles el incumplimiento de las cuentas por cobrar en el sistema de subordinación local y se tomó el mes de abril para dejar por erradicado el problema.

Explicó la importancia que tiene esta disciplina financiera para la provincia y la nación y que no es posible que hasta entidades presupuestadas deban dinero a otros, como igualmente hay que eliminar el dejar de pagar a uno, en espera de que alguien le pague.

En la reunión se explicaron las causas por lo que ocurre y al parecer en algunos casos el gran simulador son las fiestas populares, lo que se puede evitar con la relación interpersonal entre organismos, la conciliación entre sus aparatos económicos, y el que carezca de personal debe auxiliarse con la CANEC.

Aunque hay muchos organismos involucrados, las empresas más reiterativas que pueden empañar la credibilidad de la provincia son

Ni más cuentas por cobrar y pagar, ni más desvío y robo del combustible

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Miércoles, 03 Abril 2019 15:06

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 8587

Industrias Locales, Construcción Civil, Empresa de cargas y pasajeros y Mantenimiento vial del Poder Popular.

Los principales problemas es que ofrecen servicios o venden productos y luego no les pagan dentro de los términos; en ocasiones a ellos se les hace difícil sufragar gastos por la misma causa.

En cuanto a las fiestas populares será necesario tener en cuenta las posibilidades de cada municipio al realizarlas, porque algunos se sobregiran en los gastos, aunque al final el dinero existe por las bebidas que se expenden, pero cada uno debe hacer sus festejos según la realidad y disponibilidad: si uno puede sufragar dos orquestas, no puede contratar cuatro; y si lo indicado son tres días festivos, no hacer cinco.